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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  片 山 太 郎  



塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和６年１月１７日(水) 午後３時３０分～午後３時５８分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 
◆出席委員 

教育長職務代理者 髙橋  輝兆 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 参事兼生涯学習課長 櫻下  真子 

参事兼文化スポーツ課長 武田  光由 
教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 片山  太郎 教育総務課主事 亀山  侑可 
 

◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長等報告 

   ①本市の教育活動の状況 

   ②塩竈市議会１２月定例会の概要について 

 ５ 専決処分報告 

   ①令和５年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 ６ その他報告 

   ①塩竈市スポーツ賞・スポーツ奨励賞表彰式について 

 ７ 閉会  

  



１ 開会 午後３時３０分 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と佐藤委員を指名 

 

４ 教育長等報告 

  星部長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

  ②塩竈市議会１２月定例会の概要について 

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 コラソン松島自然の家出前授業・コラソン体験学習会に関

し、１泊で行われたのか。何人参加し、どのような授業が

行われたのか。 

 

  学校教育課長 コラソンを利用している児童生徒・約１０名が「通い」で

参加した。「防災関連の授業」や「屋外で体を動かす授

業」が行われた。 

 

    松田委員 オンライン不登校支援をしている地方公共団体はあるか。 

 

  学校教育課長 昨年１０月、東京で「オンラインによるフリースクール」

が開校した。開設者とお会いし、学習指導要領に基づいた

教育を行っていることが確認できたため、通学扱いとして

いる。当該フリースクールに通うことで自信を付け、仲間

と「新たな活動」を始めようとしている子どももいる。オ

ンラインであることに不安もあるが、成長している子ども

がいることも事実。子どもたちの居場所づくりのため、協

力していきたい。 

 

 髙橋職務代理者 学習するための施設はあるのか。 

 

  学校教育課長 オンラインによる授業であるため、学習するための施設は

ない。学習面は「専門の事業者」に委託しており、当該フ

リースクールは精神面のサポートを行っている。 



 

 髙橋職務代理者 宮城県の子どもでも通えるのか。 

 

  学校教育課長 希望すれば通える。開設者とお会いした際、「東北地方か

ら通っている子どもはいない」と伺っている。 

 

５ 専決処分報告 

  小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

  ①令和５年度塩竈市一般会計補正予算（教育に関する事務にかかる部分） 

 

〔主な質疑〕 

 髙橋職務代理者 令和６年度に「給食食材の値上がり分に対する補助」を行

うようであるが、令和５年度も行っていなかったか。 

 

  教育総務課長 行っている。 

 

 髙橋職務代理者 令和６年度に交付する額は、（物価高騰に応じ）増額して

いるのか。 

 

  教育総務課長 増額している。 

 

６ その他報告 

  武田文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

  ①塩竈市スポーツ賞・スポーツ奨励賞表彰式について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

７ 閉会 午後４時５８分 

 

 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（佐藤委員） 

 


